

# 和

～思いやり、認め合おう～

御幸中学校 1 年学年だより  
2020 / 11 / 5 第 15 号



## 御幸祭 Be as one ～今私たちにできること～ 第 1 弾

運動会も文化祭もできなかった代わりに、生徒会が中心となって企画してくれた「御幸祭」が、先週無事終わりました。すべてが初めての 1 年生にとって、戸惑うことばかりだったと思いますが、御幸中学生全員が 1 人一役を担い、一丸となってやり遂げることができました。当日はあちらこちらで笑顔がいっぱい見られ、たくさんの思い出ができたことと思います。また、先輩たちと一緒に企画・準備し、やり遂げられたことで、企画する楽しさややり遂げた達成感などを味わうことができ、成長することもできました。ぜひ、これからの活動に生かしてほしいです。



### ～A組の振り返りよい～

#### 初めてだったけど、いろいろなことを学べた

1A 1-A

今年は文化祭じゃなくて御幸祭になり、規模も小さくなったけど、とても思い出に残るものになったと思います。私はウォークラリー係となり、クイズを考える役割になりました。1～3年生が混じって、3年生が中心となって話を進めました。クイズを考えると、いつもはなかなか見ることができなかった学校の部分を知れておもしろかったです。ポスターを作るとき、3年生に自分の意見を言えました。いつもだったら言えないかもしれないけど、その時は勇気を出して言えてよかったです。ウォークラリー



係で少し 1～3年生の中が深まったと思います。私もある 2 年生と仲良くなれました。その 2 年生はとても話しやすく、私もあんな先輩になりたいと思いました。本番はハプニングもあったけど、みんなが楽しそうでした。この御幸祭でついた自分たちで考え、実行するという力を、これからの生活に役立てていきたいです。

#### 御幸祭を終えて

1A S-Y

御幸祭を終えて思ったことは、みんなと協力して最後まで頑張ったことです。最初の準備とかは「面白くないな～、めんどくさいな～」と思ったけど、当日はみんなが笑っていたので、準備してよかったな～と思いました。当日は同じチェックポイントの人と協力して、ちゃんとできたので良かったです。また、自分の分担もしっかりできたので良かったです。今後もこの経験を生かして、みんなと協力して、助け合っていきたいと思いました。

## 先輩みたいになりたい

1A A・K

私はストラックアウトという係に入り、先輩（3年）とは初めての交流だった。2、3年生が楽しく話し、協力していてすごいと思った。2年生が話せない自分たちに話をふってくれて話しやすかった。自分たちはあまり集まる機会はなかったけど、時々3年生だけの集まりがあって、「3年生、頑張っているな」と感じた。当日、本当に「仕事、大丈夫かな」と心配だったけど、3年生が教えてくれてとても安心できた。自分も記録の仕事がしっかりとできた。思っていたより人が来て大変だったけど、みんながとても楽しそうにやっていて、自分も安心した。先輩のおかげだなと感じた。もし来年、こういう機会があったら、後輩より頑張り、今の2年生みたいに前に立つ人になりたい。



## いい思い出が作れた

1A Y・H

僕はモニュメント係に入ってみんなで大きなものを作りました。3年生や2年生が大きなものを早く作っていたので、すごいと思いました。本番にはすごいきれいなあんどんができました。当日までほかの係の人たちが何をしているのか知らなかったのだから、楽しみにして待っていました。午前の一芸披露や生徒会の人たちがおもしろくて、すべてが心に残りました。午後の生徒会企画は、「ボウリング」と「50m13秒チャレンジ」、「思い出作り」をしました。「ボウリング」は、ペットボトルをピンにしてとても面白かったです。「50m13秒チャレンジ」は、13秒ぴったりで走るのがとても難しかったです。「思い出づくり」では、スノードームとプラ板づくりをして、とてもいい思い出が作れました。とても楽しかったのだから、来年も楽しみたいです。

## びっくり!! 驚くことばかり…

1A H・H

自分の係を決めて初めて係どうして集まったとき、私が入ったのはストラックアウトだったこともあり、とても心配していた。ストラックアウトは、男子から人気のゲームであったため、係の人でも男子が多かったから。「こわそう」と思っている話合いをしていくうちに「それやったら1年生がかわいそうじゃない?」などと心配する声が上がったりして、とてもうれしかったです。当日は男子しか来ないと思っていたら、女子もたくさん来てくれてびっくりしました。人気ないだろうなと思っていたけど最後の最後まで挑戦してくれる人がいて、これまた驚きました。係の人と助け合いながら仕事できて、よかったと思います。たくさんお客さんが来てびっくりしたけど、ちゃんと対応しながらできてよかったと思います。今後は2、3年生と仲良くなれたこと、係で学んだことを学校生活や行事に役立てていきたいです。

